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Québec, le 23 mai 2007 

Madame Danielle Dallaire 
Ministère du Développement durable, 
de l'Environnement et des Parcs 
6e étage 
675, boulevard René-Lévesque Est 
Québec (Québec) G1R 5V7 

Objet : Projets d'élargissement de la route 131 entre Notre-Dame-des-Prairies et 
Saint-Félix-de-Valois et de eontournement de la route 131 à 

Saint-Félix-de-Valois 

Madame, 

À la suite de la première partie de l'audience publique tenue les 15, 16 et 17 mai derniers 
sur le projet mentionné, la commission du BAPE, chargée de I'étude de ce dossier, vous 
soumet les questions suivantes : 

Dans I'étude d'impact du projet de contournement à Saint-Félixde-Valois, il est fait 
mention qu'une mare forestière et une zone humide ont été relevées dans l'emprise de 
la route projetée au chaînage 3+800 (PRS.lb, p. 19 et annexe 4, p. 11). La commission 
a également été informée de la présence d'un milieu semblable entre les chaînages 
3+300 et 3+400. 

1. Quelle est la valeur écologique de ces types de milieu naturel? 

2. Êtes-vous en mesure de déterminer si ces milieux contribuent à la recharge de 
l'aquifère qui sert à l'alimentation des puits d'eau potable de la municipalité de 
Saint-Félix-de-Valois? 

3. Est-ce que des mesures particulières de protection et de compensation 
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Une réponse rapide de votre part serait appréciée, soit d'ici le 4 juin prochain, compte tenu 
de la deuxième partie de l'audience débutant le 12 juin prochain à Notre-Damede-Lourdes. 

II est également possible que d'autres questions vous soient acheminées ultérieurement au 
cours de la période du mandat. 

Nous vous remercions de l'attention que vous porterez à cette demande et vous prions 
d'agréer, Madame, l'expression de nos sentiments les meilleurs. 

~ o s é i  Primeau 
Coordonnatrice du secrétariat 
de la commission 


